

令和6年度

回覧



出雲サンサン保育園子育て支援事業



# “サンサンへ行こう!!”

2025年2月

日中、暖かい日もありますが、まだまだ冷え込む2月。子どもたちは、室内で友だちとごっこ遊びやカードゲーム、なわとびなど、さまざまな遊びをして楽しく過ごしています。インフルエンザが流行するこの季節。寒さ対策や手洗いうがいをしっかり行いながら、元気にこの冬を乗り越えて行きたいですね。

## 節分会がありました



2月3日に節分会を行いました。節分ってなに? どうして鬼が来るの?などのクイズに答えたり、「まめまき」の歌をみんなで歌ったり。たいよう組(年長クラス)の子どもたちは“自分の心の中にいる鬼”を発表し、怒りん坊鬼や泣き虫鬼、お母さんにひっつき鬼などの鬼をやっつけたいと教えてくれました。そして、毎年恒例の鬼退治です。新聞紙で豆を作って投げる作戦や家を作って隠れる作戦など、思い思いの作戦で鬼退治に備えます。いざ鬼がやってくると、怖くて泣いてしまう子どもたち。それでも頑張って新聞紙の豆を投げ、大きな声で「おにはーそと!」と叫ぶと、鬼は園の外へ逃げていきました。



「怖かったけど頑張ったよ」と涙をこらえながら話す子どもたちの姿がとても印象的で、いつも以上にたくましく見えました。これからも、子どもたちと楽しみながら、日本の伝統行事を伝えていきたいと思います。



## おすすめの絵本紹介

今回は、ほし組(3歳児クラス)の子どもたちが好きな絵本『100かいだてのいえ』を紹介します。この絵本はシリーズになっていて、それぞれに沢山の生き物が登場します。生き物たちが暮らすお部屋はとてもかわいらしく、読んでいて楽しくなる絵本です。ぜひお気に入りのお部屋を見つけてみてくださいね。



## 2月のサンサンへ行こう!

- ・日時: 2月20日(木) 9:30~10:30
- ・持ち物: 着替え、タオル、帽子、水筒(水分補給)



今年度のサンサンへ行こう!  
は今月で最後となります。来年度の予定は4月にお知らせしますので、ぜひ遊びに来てください♪  
☎ 0853-43-7033

ホームページも是非ご覧ください!

